

学校だより

— 伸びよ 力のかぎり —

川西市立清和台南小学校

12月号

平成26年12月1日

校長 岸本 浩司

12月



心をひとつにした音楽会

11月21日(金)は児童向け、22日(土)は保護者向けの音楽会が行われました。

児童向けの音楽会では、各学年の歌や合奏を演奏し、お互いに聴き合いました。どの学年も自分たちが練習してきたことを心をこめて一生懸命発表していました。また、聴く方もがんばっている姿に引き込まれて、演奏に聴き入っていました。会場の子どもたちの心がひとつになり、温かい雰囲気、

思い出に残る素晴らしい音楽会となりました。

保護者向けの音楽会は、たくさんの方に見られているので、緊張しているようでしたが、一層気合いが入って、楽しさ、元気さ、躍動感、輝き、やさしさ、希望などの自分たちの気持ちを込めて演奏していました。1年生は初めての音楽会で、元気いっぱい本当にうれしそうに演奏していました。2年生は少し余裕が出て声やリズムを合わせて元気に楽しく演奏していました。3年生はメリハリが付き、躍動感のある心地よい演奏でした。4年生は連合音楽会に出場したという自信にもあふれていて、インパクトの強い動きと美しい輝きが表現されていました。5年生は高学年らしく、やさしさと、サンバやアイダの軽快なリズムの両方が上手に表現されていました。そして6年生は、よくそろったハーモニーと迫力のある演奏で、最高学年で最後の音楽会に全力を出しつくそうとする姿が見られました。魂がこもっているように思いました。5・6年生にとっては小学校最後の音楽会で、とても思い出に残るものになったと思います。保護者の方も一生懸命に聴いてくださり、この日も会場がひとつになり、素晴らしい音楽会となりました。子どもたちをしっかりと応援していただきありがとうございました。

いよいよ12月となりました。2学期の締めくくりをしっかりとやりたいと思います。



【12月の行事予定】

- | | |
|----------------------------------------|-----------------------|
| 1日(月)個人懇談(1日目) | 12日(金)自然学校説明会(15:00~) |
| 2日(火)個人懇談(2日目) | 15日(月)地区別集会(5校時) |
| 4日(木)個人懇談(3日目) | 16日(火)委員会 |
| 5日(金)個人懇談(4日目) | 19日(金)給食最終日 |
| 9日(火)クラブ | 朝会 |
| 10日(水)集団下校 | 24日(水)大掃除(4校時) |
| 身体測定(5・6年) | 25日(木)終業式 |
| 11日(木)先輩に学ぼう「ソプラノ歌手
宮本あき子さん」(4~6年生) | P T A親子の食育教室 |
| | 1月8日(木)3学期始業式 |

道徳の研究大会

11月7日(金)に、阪神地区小学校道徳教育研究大会が本校で行われました。阪神地域の200名近くのたくさんの先生が来られ、授業を見たり、話し合いをしたりしました。本校の1年生から6年生まで、各学年1クラスずつ授業をしました。1年生は「みんなのものを大切に」、2年生は「正直さ」、3年生は「命の大切さ」、4年生は「働くことの意味」、5年生は「くじけない心」、6年生は「誠実さ」を考える授業でした。普段と違う雰囲気なので子どもたちはさすがに緊張していたようです。しかし、参加されたたくさんの先生方から、学習態度がとてもよく子どもたちが一生懸命考え自分の意見をしっかりと伝えようとしていた、先生と子どもたちがしっかりと向き合っていた、などたくさんのありがたい言葉をいただきました。普段の子どもたちのまじめに学習に取り組む姿が、この日に表れたのだと思います。ともすれば、忘れがちになったり、面倒に思ったりする道徳的な心を、子どもの心の中に育てていくよう、授業や日常の生活で意識して考えていきたいと思えます。



川養祭参加

11月15日(土)は、川西養護学校の文化祭でした。清和台南小学校の児童もたくさん参加して、川西養護学校の小学部・中学部・高等部の児童・生徒が一生懸命練習した劇を見ました。小さな動きにも、普段一生懸命訓練してきたことが見えて、子どもたちも一生懸命見て拍手を送っていました。学校内には、日常の活動の写真やたくさんの作品が並べられていて、一生懸命頑張っている様子がよくわかりました。

クリーンアップ

11月23日(日)に、清和台南小学校のクリーンアップがありました。保護者のみなさんや、学校開放スポーツの指導の方や子どもたちみんなで、学校周りだけでなく、学校内の掃除をしました。特に、ビオトープの落ち葉がとても多く、次々に袋がいっぱいになりました。たくさんの人が協力して一生懸命掃除をしていたので、普段できないところまで、みるみるきれいになっていきました。全部で、大の袋で40以上集まりました。本当にお疲れさまでした。

コミュニティ文化祭

11月1日(土)、2日(日)の2日間、本校でコミュニティ文化祭が開かれました。耐震化工事が終わり、本校での文化祭となりました。たくさんの方が発表会や展示で、公民館や地域で活動されている成果を発揮されていました。みなさんの表情が生き生きとして、この日をひとつの目標にして頑張ってきたのだと感じました。1日目の最初は、清和台幼稚園児のとても元気な歌で、会場が活気にあふれました。また、本校ダンスクラブの発表もとても生き生きとしていて、文化祭を盛り上げていました。地域で習っている子どもたちのダンスもあり、いろいろなところでがんばっている姿が見られました。2日目の最初は清和台中学校の吹奏楽部の素晴らしい演奏でした。3年生にとってはこの日が最後の演奏になるということで、思いが詰まっている様子が伝わってきました。いろいろな思いがあり、ひとつに集って、いい日を過ごしていると感じました。



12月18日(木)給食のロールパンは揚げパンになります。

給食の後片付けをきちんとしよう頑張っているの、給食室も頑張って12月18日(木)のロールパンは、子どもたちに好評の揚げパンにすることになりました。